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令和4年度　「第40回菊名文化祭 アンケート」結果概要

実施期間　R4年10月18日～11月20日　　 

　１  　基本属性

　回答者数　　139人　男性：30人（21.6%）、女性：109人（78.4%）　　

　　Q2　年齢別  (人)　　         　　　　Q3　居住地別  (人) 　         　　   Q4　センターとの関係<複数回答可>  (人)
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・ 満足・やや満足は、部屋のレイアウトが87%

・ 実演・イベント等が82%

・ 職員の対応が91%でした。

令和元年度より実演イベント、職員の対応が上がり、部

屋のレイアウトがやや下がりましたが。全体的に高い満

足度をいただけました。展示は分散したため、寂しいとい

うご意見もあり、また1週間という長い展示でじっくりご覧

になれたとのご意見もありました。実演は展示と分けた

ため、比較的ゆっくりと発表でき多様です。今年度は体

験会が6団体と多く、体験の方のアンケートが多いです。
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　４　文化祭で印象に残った展示

　Q9　展示、体験会について

・茶道体験　34　大変良かった。心が落ち着いた。楽しかった。興味があった。昔を思い出し懐かしかった。

　子どもも体験することができ良かった。　日本の文化を感じることができた。

　初体験で楽しかったが、初心者用にもっと説明があってもよかった。

　茶道の理解を深めたいと思っての参加だったのでもう少しレクチャーがあれば。おいしかったです。

　お道具が素晴らしかった。　着物姿が素敵。　2　立礼も素晴らしい。。2

　先日は裏千家の体験をさせていただき、表千家との違いを勉強したい、楽しかったです。

　忙しい中に、静寂なひととき良かったです。いす席のお点前は初めて拝見しました。

　裏千家、表千家両方を体験できました。子どもにも優しく良かった。

　煎茶道　お点前の説明があり、体験の気分を感じられた。

・以前のようにできればよいのですが、分割で何回かに分けているので見に来てくれる人が少ない

　ように感じる。

・コロナ前に比べて来客が少ないので安心なのですが、活気がなく文化祭の雰囲気がまったく感じられ

　なかった。空気清浄機を置いたり、換気に気を付ければ、以前のような３日間の楽しい文化祭が

　できたらよいです。

・期間を短く集中した方がよかったように思います。

・オータムリーフの体験会の実施側として、勉強になりました。楽しかった　2

・お点前体験 3 自分で点てるのは初めてで新鮮　幼稚園でやっているのを見たが始めてやって

  おもしろかった。

・体験の準備が忙しかった。３時間でも１０時間分の準備が必要。

・良い体験になりました。

・墨絵の体験　5　初めてでしたが楽しかった。短時間でも完成できた。

・トールペインティング(コニーズアートスタジオ)　8　とてもレベルが高く素敵　迫力がありました。

　ブロックパネルを孫に購入、大変記念品になりました。

・水絵画　9　素敵な作品　港北絵の会の展示は多様性があり面白かった。

　しっかり色がのっていて画面作りができている。横浜轟会。練習の成果が感じられ素晴らしい。

・毎回素晴らしい作品を楽しみに拝見させていていただきました。今後も続けてください。

・生花　11　素敵　和のお道具とお花があっていて素敵　いろいろな草花がありきれい。素晴らしかった。

　通路で見やすく目に留まりました。　格式があり素晴らしかった。

　生涯教育日本文化継承生花講座　芸術性の高さに感銘

・絵手紙　2　素敵でした

・手芸　3　素敵な作品が多く購入させていただきました。

・書道　4　先生たちの作品のよう　素晴らしい。練習の成果が感じられ素晴らしい。

　個人的に興味があったので長期間展示をしていただき長く楽しめた。

・展示が少し狭い。

・三原色の絵の会　4　お花が細部まで描かれ生き生きとしているところが良い

　色がきれいで絵がかわいくて素敵です。　色形が美しい。すごくきれいで感動。

・いろいろな人のいろいろな趣味で作られた作品が並んでいて面白い。

・体験会すべて　今の時を語りかけられているように思います。

・陶芸(土練りの会)　3　使ってみたいような素敵なお皿がありました。作品が素晴らしい。　作品が工夫。

・エレベーター前の展示ケースによる展示ではあまり目立たなかった。従来の広い部屋での合同が良い。

・皆さまの作品楽しませていただいた

・飾りつけが丁寧で楽しい。

・それぞれの団体の作品が素晴らしかった。
2



・墨絵の展示　2　素敵でした。

・健康診断は今後の自分の体の目安になりました。

・個人的に興味があったので

・コロナでしかたない。

・絵画、書道、生花など、館内が華やかに彩られたように感じた。

・コロナ禍で分けて展示は良かった。

・華やかで素晴らしかったです。

・すべて。

・鎌倉彫　作品制作の工程がわかり作品も素敵でした。

・写真の展示　2

　Q10　実演・イベントについて

・見られなかったのが残念　3

・良かったです。3

・有意義で時間がわからない位でした。

・多種多様なイベントがあり楽しい。

・ウクレレの演奏　3　楽しかった

・外のお店(らくらく市)が面白かった。

・音楽はよかったが練習が足りなかった。

・二胡の演奏　憧れの楽器　伴奏をもう少し小さい音にして、生の音をもっと聴きたいです。

・観客の方々と交流ができて良かったです。

・小菊の会の日本舞踊

・リリアフラサークル　子どもたちのダンスがとてもステキでした。

・とても上手に踊っていました。

・フラダンス　2　かわいかった。子どもから大人までかわいらしく素敵でした。

・子どもたちの演技がかわいく良かった。

・コロナの為、消毒時間入替制で良かった。

・フラダンス　団体が多く、それぞれ個性があった。

・衣装がきれいで見ていて楽しかったです。

・すべて。

・ビビアンダンス部　3　昭和歌謡とのコラボがとても良かった。

・南京玉すだれ

・太極拳　ほかの団体を見るのは面白い。
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　５  設備・備品・接遇等へのご意見・ご要望

・全員一緒にできると良いなあと思いました。

・先生、センターの職員の対応がよかった。

・コロナで規模が縮小している分、充実していました。長い期間の展示をありがとうございました。

・それぞれの団体の活動の様子を写真で見ることができて、本当に見学に行っているようで良かった。

・快く参加できました。感謝です。

・２０分のイベントはゆっくりできました。ありがとうございました。

・時間割に余裕があり良かった。

・日ごろの活動を発表する場があり、文化祭が開催されて良かった。

・様々な発表があり楽しめました。

・レクホールでのイベント。

・展示、片付け等大変よく配慮いただき、ありがとうございました。

・職員の対応が非常に良い

・看板等立体的でとても良かった。

・笑顔あふれる　のキャッチフレーズに合わせ、いたるところにかわいらしい笑顔のお花が飾られていて

　良かった。

・スタッフや館長の名札まで笑顔のお花がついていて統一感があった。

・アンケートの設置が遅くなってしまい、文化祭スタート時のご意見がお聞きできなかった。

・アンケートのご記入が少なく、ご記入方法や内容等検討が必要かも。
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